
Protokoll der 3. GEV-Sitzung 2018/2019 am 23.01.2019 

Anwesenheit: siehe Anwesenheitsliste im Anhang 

Protokoll: Bernadette Brzezicha (4D), 23.01.2019 

Hinweis: Die Protokolle der Versammlungen werden auf der GEV-Webseite hinterlegt und können 
dort jederzeit eingesehen werden. 

 

TOP1-Auftakt 

Begrüßung und Vorsitz erfolgte durch GEV-Vorstandsmitglied Eleonora Bonderovic (5D) 

TOP2-Rückmeldung zum Informationsabend zum Thema – Übergang SESB 
Sekundarschulen-vom 15.01.2019 

 Geplante Elterngruppe der 6. Klassen wurde aufgelöst, da nach diesem Infoabend kein Bedarf 

mehr bestand (so Marisol u. Carina 6C) 

 Beide SESB Sekundarschulen (Friedensburg & Graefe Schule) stellten sich am selben Abend 

vor. Dies wurde als unglücklich beschrieben, da dadurch die Vorurteile weiterhin bedient 

wurden; z.Bsp. Auftritt der Friedensburgschule erfolgte mit visueller Präsentation versus 

Flyerverteilung der Graefeschule. 

 Herr Mathies erläuterte kurz die Geschichte, Inhalte und Umstände beider Schulen. Beide 

Schulen hatten einen schlechten Ruf. Die Senatsverwaltung legt ein besonderes Augenmerk 

auf die SESB-Schulen, da es sich um ein Prestige-Projekt handelt. Er bemerkte außerdem, 

dass die Kinder nicht vor der 6. Klasse die SEBS verlassen sollten, da sie so das C2-Zertifikat 

für beide Muttersprachen (spanisch/deutsch) verlieren würden. 

 Eltern wünschen sich dennoch eine frühzeitige Auskunft und mgl. guidelines von seitens der 

Hausburgschule 

 GEV schlägt vor, dass die Vorstellung beider Sekundarschulen getrennt ablaufen könnte um 

die Konkurrenz zwischen beiden Schulen zu reduzieren. 

 Generell zu TOP2 gab es regen Austausch zwischen Elternvertretern und dem Direktor 

 



TOP3-Brainstorming 

Welche Themen bewegen die einzelnen Klassen? Dazu wurden die anwesenden Elternvertreter direkt 
angesprochen und es kristallisierten sich einige Hauptthemen heraus (tabellarisch aufgeführt). 

Thema/Anmerkung Klasse Kommentar seitens 
der Schule 

Vorschlag seitens GEV 

Container Situation hat sich 
beruhigt 
Kinder haben sich eingelebt 

6A - - 

Nicht genügend Essen 
Plastikreste im Essen 

6C, 6D, 
5D, 4D, 
3A, 
1/2C,  

Essenskomission 
kümmert sich darum 

- 

Fehlende Unterstützung für 
den Übergang zur 
Sekundarschule  

6A, 6C, 
6D 

Herr Matthies plant 
Unterstützung fürs neue 
Schuljahr 2019/20 ein 

Getrennte Vorstellung der 
Sekundarschulen in der 
Hausburg 

Hoher Krankenstand beim 
pädagogischen Personal 

5C Im Februar beginnt eine 
neue Lehrkraft 

- 

Rechte Ecke vom Container 
zur Ebertystr. ist vermüllt 
 

5B Wird beseitigt. - 

Rhytmisierung klappt nicht. 
Pausen fallen weg 
Keine Zeit zum Essen 
 

5B, 
1/2D, 
1/2F. 
1/2H 

Herr Matthies ist auch 
nicht zufrieden damit, 
wie es bisher läuft. 
Teilnahme an 
Evaluierung liegt bei 
50% 
Die Veränderungen 
werden nicht von allen 
wohlwollend umgesetzt 

Wird in der nächsten GEV 
erläutert 
 
 
 
 

Frage nach 
Schulinsel/Schulstation kam 
auf (Ort wo sich Kinder mit 
geschultem Personal 
zurückziehen können) 
 

5B Enge Zusammenarbeit 
mit Einhorn eV. besteht. 
 

Kummerkasten einrichten 

Aufklärung über das 
Anlocken der Kinder  

4C Herr Matthies warnt vor 
Panikmache. Er hat sich 
bereit erklärt, in der 
Schulleitung eine 
geeignete Information 
für die Eltern zu 
erarbeiten. 

- 
 
 

Ausfall des 
Schwimmunterrichts 

3C/3E Sollte nun klappen. 
Eltern  

Eltern arbeiten mit Bezirk daran, 
dass die Hausburgkinder in der 
Europaschwimmhalle (SSE) 
Unterricht bekommen. Timeslot 
wäre vorhanden. Sanierung der 
SSE muss aber erst 
abgeschlossen werden 

Inklusion 1/2C Inklusion ist Pflicht 
Es gibt einige Ansätze 
an der Schule-zu wenig 
Personal 

mgl. Thema für eine GEV 



Nicht vertreten 6B, 5A, 4A, 3B, 3D, 1/2A, 1/2E 
Zu TOP3-Brainstorming 

Kaum bis keine Rückmeldungen aus der Elternschaft ist ein allgemeiner Kritikpunkt vieler 
Elternvertreter.  

TOP4, TOP6 und TOP7 werden in einer späteren GEV besprochen. 

TOP5-Bausituation (erläutert von Herrn Matthies) 

 Gebäudeflügel der aktuell im Umbau ist wird voraussichtlich zu den Osterferien fertig 

 Innenarbeiten werden zum Ende 2019 / Anfang 2020 abgeschlossen sein 

 28 Parkplätze vor dem Schulgebäude werden zu Fahrradstellplätzen umgebaut (Zeitraum nicht 
ganz klar). Die Fahrradstellplätze auf dem Innenhof fallen dann weg. Mehr Raum für die 
Kinder 

Nächste GEV wird für Anfang März 2019 anberaumt. 

 

Bernadette Brzezicha (4D), 28.01.2019 


